

Asume nueva defensora regional

La abogada Karina Reyes Gálvez asumió como nueva Defensora Regional de Antofagasta, tras adjudicarse el primer lugar en el concurso público desarrollado por la Defensoría Nacional. Reyes Gálvez es abogada titulada por la Universidad Central de Chile y cuenta con un Magíster en Derecho Penal y Procesal Penal, aprobado con distinción, en la misma casa de estudios.

Según indicaron de la Defensoría Pública, su formación académica se complementa con una amplia y permanente capacitación



LA ABOGADA KARINA REYES ES LA NUEVA DEFENSORA REGIONAL.

en materias como litigación penal, responsabilidad penal adolescente, derecho penitenciario, derechos humanos, género, migración y liderazgo institucional. Además, posee una amplia

trayectoria dentro de la Defensoría Penal Pública y desde marzo de 2019 a la fecha se desempeñó como Jefa de Estudios de la Región de Tarapacá. ☎